

- 『赤点減』は…必ず、『一時停止』
- 『黄点減』は…必ず、『徐行』（相手は止まらないかも）

「あらゆる危険」を予測し、適切な判断と操作で、危険を回避できる運転をしましょう

バックする時は、必ず、一旦降車して、後方の安全や高さなどを、目視確認しましょう

要注意 危険がひそむ 交差点

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

スピードは出していないか

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！

◆トラックの荷台から…「墜落・転落」の防止◆

交差点 右折の路線バスと直進の乗用車が衝突

現場は雨で路面がぬれていた

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2018/6/18(月) 18:46

18日午後4時前、東京との交差点で、右折しようとした路線バスと対向車線を直進してきた乗用車が衝突しました。この事故で、バスに乗っていた女性と乗用車を運転していた男性の2人が軽いけがをして病院に搬送されました。事故当時、現場では雨が降っていて、路面はぬれていたということです。

交差点 乗用車と衝突で、救急車横転し、6人搬送

◇ラジオのボリュームは大きくありませんか？ 緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは？◇

◇運転中の、携帯・スマホは厳禁です 緊急車両に気がつかず…事故の可能性◇

2018/6/19(火) 6:34

18日午後9時ごろ、富山県の交差点で、重篤な容体のため、別の病院に転送するために、女性（73）を救急搬送していた救急車が、乗用車と衝突し、横転した。救急車には、家族や医師、救急隊員など、患者とあわせて6人が乗っていて、3人が顔や肩の骨を折る重傷、2人が軽いけがをした。

道路横断中の男性はねられ死亡

◇夜間、ヘッドライトは『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/4/28(土) 1:04

27日午後8時前、鹿児島県で道路を歩いて渡っていた男性（79）が軽トラックにはねられ死亡しました。現場は片側1車線の見通しの良い直線道路で、近くには横断歩道がありましたが、男性が横断歩道を渡っていたかは不明です。警察で軽トラックを運転していた建設作業員の男性（21）から当時の詳しい状況を聞くなどして事故の原因を調べています。

中学講師が酒気帯び運転疑い 市教委、厳正対処へ

2018/6/18(月) 22:50

市教育委員会は18日、中学校の男性講師（24）が酒を飲んでミニバイクを運転した、と発表した。道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで警察が捜査しており、市教委は「厳正に対処する」としている。市教委によると、男性講師は15日午後11時ごろ、横たわっていたところを警察署員から職務質問を受けて発覚した。市内の飲食店で同僚とビールなどを飲んだ後、帰宅のためミニバイクに乗ったという。

札幌市手稲区で自転車の安全運転呼びかけ 自転車による事故を減らそう

2018/6/18(月) 17:00

自転車を利用する人にマナーを守ってもらおうと、札幌市手稲区で、安全運転の呼びかけ活動が始まりました。この活動は自転車による事故を減らそうと、警察や札幌市がおととしから行っています。商業施設の周辺は毎朝、自転車で通学する高校生や大学生が多く、市の職員のほか地元の高校の生徒も参加して自転車に乗る人にポケットティッシュなどを渡し、歩行者に配慮した運転を呼びかけました。「（自転車を）車のひとつと意識して交通法規・マナーを絶対守ってほしい」（札幌手稲警察署交通一課長）。